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Signalanlage Rudolfplatz 
 
Sehr geehrte Damen und Herren,  
 

die Verwaltung wird gebeten, folgende Fragen zu beantworten: 

1.  Warum dauerte es so lange, die ausgefallene Signalanlage Rudolfplatz wieder in 
Betrieb zu nehmen? 

2.  Auf welche Weise könnte in Zukunft ein schnelleres Reagieren auf Ausfälle von 
Ampelanlagen ermöglicht werden? 

3.  Welche Signalbaufirma ist für dieses Desaster verantwortlich und warum konnte eine 
andere Signalbaufirma, die das Problem schneller lösen kann, den Auftrag nicht 
übernehmen? 

4.  Wann laufen die Verträge mit der betroffenen Signalbaufirma aus? 

5.  Sind die jeweils zu zahlenden Entgelte für Signalbauarbeiten marktüblich? 

Mit freundlichen Grüßen 

Marc Müller       Astrid Reimers 
 


